
当院では、皆様からの謙 見・ご要望・苦情等を承つております。

よりよい讐院を目す旨すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせく

'お

い。

よろしくお願い致します。
吉村整形外科蜃院

院長 吉村裕
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Jヽ豆島からわめ ざ来て頂き、ありがとう&ゞいました。また、お褒めの言葉も頂きありがとうご

ざいます。

色々、手続き、しかも滅多にしないことなので大変ですよね。ちゃんとお伝えできたようでヨカッ

タです。

妹さんの付き添いでの来院、しつかりおク市ちゃんで妹さんも安′いして受診できたのではないか

と思います。確かにちょっと遠いですがまたイ可かありましたらいつでもどうぞ ! !
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当院では、皆様からの磁 見 。ご要望・苦 1青等を承つております。

よりよい臀院を目手旨すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせぐ撻い。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科臀院

院長 吉村裕

記入日 令和 (キ )年 (し )月 (1)日
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謙 見ありがとうございます。製作者の意図は、

なのですが、なかなか¨、冬場はブーツとかもありそもそも入らないということもあり、積極的に

使用方法のアナウンスをしておりません。この靴箱は設計の段階で工務店の方が、いや一玄

関入つて靴箱の靴がズラーッと目に入ってくるのはなんか興ざめだな一、こうしてみてはと考え

てくれたものです。

そうだ!1足だけ上の写真のように一番目立つところにダミーの靴を入れておけば皆それに続

いてくれるかも知れない ! !やつてみよう。ありがとうございました ! ! ! ! ! !
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当院では、皆様からのぬ 見・ご要 望・苦情等を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせぐ登い。

よろしくお願し敏 します。

吉村整形外科讐院

院長 吉村裕
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戴いた謙 見、特に理 望、苦1青に関しては、当院ではどのように考えるか、どのように対処

するかを出曼書頂いた方にお返しする必要があり、ここに綴じております。

一個人医療機関ですので対応には限界や対応の方向性にはご糸内得頂けないこともあろう

かと思いますが、まずは一次的にお返事をお返ししなければならないと考えています。

また、お返事を通して当院の方針や私の考え方、他の方にも知って欲しい内容をお伝えす

る場ともしています。弓き続きよろしくお願いします。



当院では、皆様からの議 見・ご要 望・苦1青等を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科詈院

院長 吉村裕

記入日 令和 (  )年 (  )月 (  )日
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・お名前  (
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こればっかりは変えられません m(__)m。 (3-4ベージ前をご参照下さい)
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当院では、皆様からのお 見・ご要 望。苦1青等を承つております。

よりよい讐院を目手旨すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせく
'お

い。

よろしくお願し敏 します。

吉村整形外科需院

院長 吉村裕

記入日 令和 (  )年 (  )月 (  )日
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内容によりましては直接お返事申し上は す

・こ連絡先 (     ―     ―

・お名前  (

)

)

ありがとうございます !
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当院では、皆様からの謙 見・ご要望 。苦情等を承つております。

よりよい詈院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせぐ撻い。

よろしくお願し致 します。

吉村整形外科詈院

院長 吉村裕

記入日 令和 ( )年 ( )月 ( )日
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内容によりましては直接お返事申し上は す

。漣 絡先 (    ―    ―    )

・お名前  (              )

トイレの照明ですね。早速見てみました。少し変わつた蛍光灯が付いています。このタイプは

現在の27ワットが一番明るいもののようです。ワツト数の変更で対応はできませんが開院以

来交換していない (ナショナルさん優秀 !)ので交換してみます。次回の、お買い物マラソ

ンで買いますので7月に入つて至」着次第、替えてみます。ありがとう識 いゞました。



当院では、皆様からの謙 見・凄 望・苦1青等を承つております。

よりよい讐院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせぐおい。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科詈院
院長 吉村裕

記入 日
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ご意見ありがとう&ゞいます。

待合室でのWi¨目導入は現在のところ考えておりません。

入院施設がある医療機関 (安原先生)、 手術や処置で院内待機時間が長い医療機関

(眼科、泌尿器科)では、必要かも知れませんが、①4Gが十分繋がる、②外来のみで院

内に滞在する時間が短い、当院では必要がないものと思われます。

例えとして適当かわかりませんが私がよく行く、志度カントリークラブは、半島の先で以前は携

帯電話も圏夕Hこなつていました。①当然、電波状態も悪く、繋がらず、②おまけに昼休憩は

1時間はある、このような所では Wi― Fiを入れてくれればと思つていたものです。最近は、基

地局も増え4Gでも十分繋がりますが、知らぬ間にWi―目が入つていました。「無料 Wi―門

入れたが最近の若い子は、ここの Wi―日、逆{こ遅いつて言つてくるんですよ」と支配人は苦笑

していました。

①と②以外の理由で導入を勧められる理由があればまたお教え下さい。よろしくお願いしま

す。



当院では、皆様からのお 見。ご要望・苦情等を承つております。
よりよい雪院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせぐおい。
よろしくお願し敏 します。

吉村整形外科書院

院長 吉村裕

すばもしt｀ 。

内容によりましては直接お返事申し上げます

。し連絡先 (   ―   ―   )

・お名前  (              )

ありがとう炭 いゞます。やつぱり嬉しいですね。

どこにヒットしたかは定かではありませんが素直に喜びたいと思います。

だいぶ前に、「スバラシイ」・・…「絵本のセレクトが」ということもあつたので笑。

(それはそれで、とても嬉しいです。以前「私もウメップ:梅佳代、全部持つてます !」 という

方と意気投合したこともあります。)

記入日 釧 LJi(7)月 (3)日



当院では、皆様からの          を承つております。

よりよい讐院を目ま旨すため、どのようなことでも糸吉構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形タト科讐院

院長 吉村裕

記入日 令和 (‐ )年 (・ )月上
.1)日
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そうですか…、照明は 2つ前の投書を受けて、交換致しました。交換後、「明るいな～、新

聞でも読むんか ?」 つてツッコミを受けたぐらいです。

ひょつとして「長時間滞在」すると照明が消える事でしょうか ?人感センサーで点灯します。消

えたときは右手を振つて下さい (左手ではダメです)。 よろしくお願いします。



当院では、皆様からの |‐  ・    ■を承つております。

よりよい詈院をロオ旨すため、どのようなことでも率吉構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科書院

院長 吉村裕

記入日 令和 (  )年 (  )月 (  )日
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内容によりましては直接お返事申し上0なす

。ご連絡先 (    ―    ―    )

。お名前  (              )

建てているとき、カフェか?美容院 ?つて言われていたようです。

久しぶりにそのTERMを聞き、懐かしく思いました。もう15年経ちました。

皆さん、15年と聞くと糸奇麗なのでビックリされるようです。

やはり建ててくれた「アンビエントホーム」さんがいい仕事をしてくれたからだと思います。

感謝 !感謝 |



当院では、皆様からの議 見・ご要望。苦1青等を承つております。

よりよい讐院を目]旨すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせく
'お

い。

よろしくお願し政 します。

吉村整形外科唇院
院長 吉村裕

記入日 令和 (夕 )年 (/2)月 (2θ )日
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プラセンタ、ニンニク注射に関しては、内科の先生で端から否定する先生もいますが、効く人

には効きます (当たり前だけど…)。 また、プロペシアは効きます !(可育旨であればスタート

は早しほうが良い)。

明けて来年 4月で15周年ですが、内装はまあまあくたびれずに頑張つています。高松町の

アンビエントホームさんのおかけです。おうちを建てる計画がある方は一度ご相談なさつては?

(ものは良い、ちょっと高いけど・・)



当院では、皆様からのご意見 。ご要望 。苦1青等を承つております。

よりよい詈院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせぐ遣い。

よろしくお願し政 します。

吉村整形外科讐院

院長 吉村裕

記入日 令和 ( )年 ( )月 ( )日

内容によりましては直接お返事申し上ιな す

・し連絡先 (   ―   ―

。お名前  (

―瞬、アイスかと思いましたが、今日は12/21!

ツリーですよね～～～。

ありがとうございました! ! ! ! ! ! ! ! ! ! !
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